



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>LG-10989</b>
Prix	<b>1 490 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice bas cimiez : sur l'avenue emile bieckert. Au dernier étage d'un immeuble art-Déco, magnifique appartement-villa d'une surface de 92 m<sup>2</sup> avec profonde terrasse et vue panoramique sur la ville, les collines et un aperçu mer. l'appartement, avec sa triple exposition, bénéficie d'une superbe luminosité tout au long de la journée, et a été entièrement rénové dans un esprit loft avec des prestations de haute qualité. Cet appartement au charme fou se compose d'un vaste séjour d'angle avec de larges baies vitrées ouvrant sur la terrasse, une magnifique cuisine haut de gamme entièrement équipé avec ...

*Nice bas cimiez: avenue emile bieckert. On the top floor of an art-deco building, magnificent 92sqm villa-apartment with deep terrace and panoramic views of the city, sea and hills. This apartment, full of charm, has a triple exposure and benefits from superb light throughout the day, has been completely renovated in a loft style with high-quality fixtures and fittings. It consists of a vast corner living room with large picture windows opening onto the terrace, a magnificent, fully-equipped, top-of-the-range kitchen with dining area, a bedroom opening onto the outside, a bathroom with ...*

## **NICE PROPERTIES PROMENADE**

2 rue Halévy - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

